

## **Demokratie von Anfang an: die landesweite Kinderkonferenz und...**

### **...wir waren dabei!**

Am 30.5.24 fand im Niedersächsischen Landtag die 3. landesweite Kinderkonferenz statt. Der Grundgedanke fußt auf der Einrichtung einer regelmäßigen und überregionalen Versammlung von Schülerinnen und Schülern als Vertreterinnen und Vertretern der niedersächsischen Grundschulen und deren Schülerparlamenten. Der Fokus liegt auf dem überregionalen Austausch über Themen, die im Vorfeld in den Schülerparlamenten erarbeitet wurden.

Die Kinder erleben unabhängig ihrer sozialen oder kulturellen Herkunft demokratische Prozesse, an denen sie selbst wirken, ihre Interessen vertreten und setzen sich mit politischen und gesellschaftsrelevanten Themen auseinander.

In diesem Jahr wurden die Kinder von Frau Otte-Kinast begrüßt und engagierten sich nach einer Einführung in verschiedenen Arbeitsgruppen zu den Themen:

- \* Demokratie im Grundgesetz
- \* Krieg und Frieden
- \* Schule ohne Rassismus
- \* Umweltschutz
- \* Was braucht die Schule?
- \* Gedichte

Im Anschluss wurden die Ergebnisse vorgetragen und an Frau Otte-Kinast übergeben. Für unsere beiden teilnehmenden Kinder der Regenbogenschule, Miriam Algeier und Henri Schöneberg war es ein aufregender und interessanter Tag. Beide arbeiteten engagiert in den Arbeitsgruppen, setzten Impulse für die Ergebnisse der Gruppenarbeiten und nahmen viele Eindrücke mit nach Hause. Herzlichen Dank an Miriam und Henri für ihre Teilnahme als

Vertreter und Vertreterin der Schülerschaft der Regenbogenschule und an deren Eltern für die Unterstützung der Teilnahme.

Freundliche Grüße

Sarah Schmidt

Dipl. - Sozialpädagogin/ Sozialarbeiterin

Mediatorin für Bildung und Erziehung